

Erstmals fand am 16. November 2013 die "BAM" - Berufsausbildungsmesse altmühlfranken statt. Der Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen präsentierte zusammen mit den Städten Treuchtlingen, Gunzenhausen und Weißenburg sowie dem Förderverein Mittelschule Weißenburg e.V. und weiteren Partnern das Ausbildungsangebot in der Region. Sowohl aus den Augen der Aussteller, als auch aus Sicht der Besucher und der beteiligten Akteure war diese Erstaufgabe der Berufsausbildungsmesse altmühlfranken ein voller Erfolg.

### **Statistik:**

Insgesamt besuchten 2.807 Jugendliche die Messe an bis zu vier Standorten.

Es wird davon ausgegangen, dass insgesamt "netto" (ohne Mehrfachbesuche) 1.500 Jugendliche an der BAM teilnahmen.

Über 1.000 Erwachsene/Eltern waren ebenfalls auf der Messe vertreten.

Bei der Party am Abend in Gunzenhausen wurden insgesamt 500 Gäste gezählt.

87 Ausstellerstände von 72 Firmen waren in den 4 Hallen vertreten.

Bei der Tombola wurden 105 von den Ausstellern gesponsorte Preise verlost, es wurden zudem 35 Praktikumsplätze zur Verlosung zur Verfügung gestellt.

Infos auch unter <http://www.bam-2013.de/>

## **Ansprechpartner**

Zukunftsinitiative altmühlfranken  
Kathrin Kimmich  
Bahnhofstraße 2  
91781 Weißenburg i. Bay.  
Tel.: 09141 902-165  
Fax: 09141 902-7165



Zukunftsinitiative altmühlfranken  
Sabine Unterlandstaettner  
Bahnhofstraße 2  
91781 Weißenburg i. Bay.  
Tel.: 09141 902-204  
Fax: 09141 902-7204

